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Al Sindaco Giorgio Orsoni

e per conoscenza
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE

Oggetto: America’s cup, Arsenale aperto alla città, una grande occasione per la cittadinanza che mal si coniuga
con l’inadeguata risposta di ACTV - fermata “Bacini”.

Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che: 
- lo spettacolare e prestigioso evento relativo all’America’s Cup è stata un’intuizione positiva per la città di Venezia; 

- tale competizione a livello mondiale, in uno scenario da favola, ha visto la partecipazione e l’entusiasmo di decine di
migliaia di persone; 
- l’occasione ha restituito alla città una delle parti fra le più importanti e maestose come l’Arsenale;

Considerato che:
- per questo tipo di eventi , nell’identificare in Venezia una location in grado di ospitarli, la logistica deve

necessariamente essere in grado di coordinare in modo preciso tutti gli aspetti tecnici e produttivi finalizzati alla sua
realizzazione, limitando i disagi in particolar modo alla cittadinanza; 
- l’Arsenale, oltre ad essere il luogo che ha ospitato i team bases relativi alla disputa sportiva, ha aperto le sue porte alle
città, un grande evento peccato legato solo ad un fatto straordinario; 
- data l’occasione, la commistione di appassionati sportivi, turisti e comuni cittadini, ha visto centinaia di persone affollare
i mezzi pubblici e concentrarsi ai vari imbarcaderi , le scene più tragiche e nello stesso tempo esilaranti, sotto un solo
cocente, sono state quelle viste in questo fine settimana alla fermata ai “Bacini”, all’entrata dell’Arsenale; 
- alla fermata “Bacini” è stato messo a disposizione un unico pontile (?!), l’accesso dei passeggeri avveniva attraverso
un’unica entrata/uscita, come dire dinnanzi all’apertura folle di persone in attesa di imbarcare nel mezzo pubblico,
all’arrivo del mezzo una violenta folla che intendeva farsi varco per accedere all’uscita; 

Visto che: 
- tale situazione ha causato violente discussioni, spinte e pericolose posizioni dei passeggeri lontane dai criteri di
sicurezza più banali, che il personale dell’ACTV non era presente a gestire tale afflusso e modalità di imbarco/sbarco per
un’occasione importante come quella sopra descritta, che il personale di bordo in arrivo con il mezzo acqueo non ha
contribuito a derimere tale situazione, anzi ha soprasseduto alimentando l’insofferenza degli utenti; 

Si interroga il Signor Sindaco per sapere: 

- se è nelle intenzioni dell’Amministrazione Comunale adoperarsi affinché l’Arsenale sia restituito alla città come in questa
occasione; 
- come, rendendoci ridicoli, possa essere stato gestito in tale modo l’afflusso ai mezzi pubblici, privando una delle mete
più ambite, di appositi pontili di accesso e sbarco. 
- perché non sono state garantite le minime misure di sicurezza e personale che potesse indirizzare i passeggeri; 
- se il Comitato Organizzatore dell’America’s Cup ha contribuito economicamente alla gestione dei servizi, trasporti, forze
dell’ordine, rifiuti.
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